

Le Capt J. Moreau-Beaudry



Le Capt Jake Moreau-Beaudry s'est enrôlé dans les FAC comme Officier du GC en juillet 2013. Il a effectué son parcours scolaire au travers des CMR de St-Jean et Kingston. En mai 2018, il gradue d'un baccalauréat en génie civil. En mars 2019, il est muté à la BFC Bagotville où il a occupé les postes d'officier des opérations de l'ESM, de Cmdt de la troupe GC et agent des contrats pour le DOI(B). Il a également assumé le rôle secondaire de Cmdt de l'équipe de recherche et sauvetage au sol de la 3^e Ere. Au cours de ses quatre années à la BFC Bagotville, le Capt Moreau-Beaudry a été déployé sur Op IMPACT (Koweït) et sur Op REASSURANCE (Roumanie).

Le 28 avril 2023, le Capt Jake Moreau-Beaudry effectuera son transfert vers la force de réserve du Régiment du Saguenay en classe A afin de se lancer vers un nouvel emploi civil à temps plein après presque dix ans de service. Au cours de sa carrière, le Capt Moreau-Beaudry a mis l'accent sur le professionnalisme et le dévouement envers ses subordonnés et l'atteinte des buts des FAC en écoutant des experts techniques et ne craignant jamais de mettre les mains à la pâte. Mettant sa carrière d'Officier du GC sur pause, il reste dans le domaine de la construction prenant le poste de coordonnateur du projet AFEC (futurs installations de la 2^e Ere) sur la BFC Bagotville pour la compagnie Sullivan.

Capt J. Moreau-Beaudry

Capt Jake Moreau-Beaudry enrolled in the CAF as a CE Officer in July 2013. He graduated from the Royal Military Colleges of St-Jean and Kingston with a bachelor's degree in Civil Engineering in May 2018. In March 2019, he was posted to CFB Bagotville where he occupied positions such as MSS Ops O, CE troop Cmdr, and Contracts agent for RP Ops. He also assumed the role of the 3 Wg Ground Search and Rescue Cmdr during that period. During his four years at CFB Bagotville, Capt Moreau-Beaudry deployed on Op IMPACT (Kuwait) and Op REASSURANCE (Romania).

On 28 April 2023, Capt Moreau-Beaudry will transfer to the Reserve force with the Régiment du Saguenay and start a new full-time civilian career after almost ten years of service. During his career, Capt Moreau-Beaudry focused on professionalism and dedication in support to his troops and to the CAF's goals by listening to SME recommendations and never being afraid to get his hands dirty. Although he is pausing his CE Officer career, he will remain in the construction domain, having accepted a position with the Sullivan company as the AFEC project coordinator. AFEC is a DND project supporting 2 Wg's future installations at CFB Bagotville.